

## EDITORIAL

Estimados Lectores:

Estamos empezando el cuarto año y nuevamente nos es grato compartir con ustedes un nuevo número de nuestra revista, la cual está ganando terreno entre la comunidad universitaria pues ya hemos superado ¡las ocho mil visitas a nuestro sitio! Y estamos muy cerca del objetivo de las nueve mil que nos habíamos propuesto, por lo que la nueva meta es lograr diez mil.

En este número presentamos un artículo corto y seis largos realizados por investigadores y estudiantes de nuestra Universidad; esta vez, diez notas completan el número y dan cuenta de importantes logros de nuestra comunidad a nivel local y nacional.

Por otra parte, es importante mencionar que el Sexto Curso-Taller de Redacción de Artículos Científicos iniciará el 16 de febrero y, como siempre, contaremos con el apoyo de la Vicerrectoría de Investigación y Estudios de Posgrado, a través de la Coordinación de Visibilidad Internacional y Productividad Académica, con la presencia del Maestro Ricardo Villegas y de la Maestra María Yadira Rosas; con la presencia del ICUAP a través de la Dra. Claudia Martínez de la Peña; con el Maestro Carlos Ramírez Portillo y, por segunda vez, tendremos la participación del Centro de Educación Internacional con la mediación de la Dra. Rosa Graciela Montes Miró, quien ha gestionado ante la embajada de los Estados Unidos el apoyo del profesor Joe Bradley, Becario Fullbright para la corrección de textos en idioma inglés por un hablante nativo de dicha lengua.

Con respecto a la portada de este número, esta ha sido dedicada al Día Mundial contra el cáncer, enfermedad que cobra la vida de 222 mexicanos al día, convirtiéndose en la tercera causa de muerte en nuestro país. Al respecto, y con el objetivo de fortalecer e incentivar las colaboraciones académicas y de investigación entre la BUAP y el Instituto Nacional de Cancerología (INCan), el Rector Alfonso Esparza Ortiz y el director general de dicha institución, Abelardo Meneses García, han signado un convenio marco de colaboración del cual resultarán proyectos conjuntos para combatir y dar tratamiento a los pacientes que así lo necesiten; de esta manera, varios laboratorios de investigación de la universidad se encuentran buscando nuevas alternativas de tratamiento, que sean menos agresivas y menos costosas.

Para finalizar, el próximo 24 de abril del año en curso será el cierre para el número 2 del año IV (2018), así que invitamos a toda la comunidad universitaria a enviar sus contribuciones antes de esa fecha.

Como siempre, agradecemos el apoyo de nuestras autoridades y el entusiasmo de nuestros autores para hacer posible esta publicación.

Dr. Enrique González Vergara  
Director Editorial

M. C. Beatriz Espinosa Aquino  
Subdirectora Editorial